



新年度がスタートしました！！

校長 野邊 盛雅

早いもので、令和5年度も一月が経とうとしています。新1年生も中学校生活に慣れてきた頃と思いますが、「初心忘るべからず」という言葉があるとおり、今の新たな気持ちと夢を忘れることなく、これからの3年間に臨んでほしいと思います。また、新2年生は、先輩と言われる立場となり、財部中学校の中堅・中核として気持ちを新たに、学校を支えてほしいものです。3年生は、いよいよ最上級生となり、学校をリードして行かなければなりません。そして、次のステップへ向けての大事な1年になります。それぞれの学年とも特性と立場を自覚し、大いに活躍してほしいと願います。

さて、あれほど世間を騒がせた新型コロナウイルスも5月8日以降は、感染レベルが第5類に引き下げられる予定で、大きな峠を越したのかな？と感じるところです。ただ、近々、第9波が到来すると予想され、未だウイルスは撲滅していないので、油断することなく感染対策を心がけてください。

子ども達のマスク着用は任意となりましたが、これからの季節柄、徐々に気温も高くなるので、学校現場においては、熱中症対策への注意を喚起しながら状況把握及び対応を進めていきたいと思っています。

今年度のスタートにあたり、「安全・安心な学校づくり」の視点に立ち、生徒の「知・徳・体」向上の教育活動を職員全員で取り組んで行く所存ですので、これからも変わらぬ保護者、地域の皆様の御理解と御支援のほどをよろしくお願いいたします。

新1年生☆39名 祝入学

4月6日(木)に第77回入学式が挙行されました。新入生39名が、新しいスタートを迎えました。コロナ禍ももうすぐ明けようとしている中で、新入生の入学を心待ちにしていた2・3年生と職員一同は久々の校歌斉唱で1年生を迎えることができました。新入生代表の松下遥樹さんは、「心も体も大きく成長する中学校の3年間、学校や校外での幅広い行事に精一杯取り組み、心身ともに大きく成長したい」と代表あいさつを行いました。また、在校生代表の中崎康介さんも3年生の先輩として「3年間はあっという間。夢中になれるものを見つけてほしい」と歓迎の言葉を送りました。



生徒会対面式 先輩から後輩へ



1年生に向けて、2・3年生が学校の過ごし方や部活動紹介を行う生徒会対面式が4月10日(月)に行われました。生徒会役員はこの日のために、春休みに登校し、1年生向けの「財部中学校の過ごし方」の映像作品を作成していました。1年生には「とても分かりやすかった」と好評でした。生徒会専門部の活動紹介や各部の部長・副部長が行った部活動紹介でも、真剣に説明を聞く1年生の姿がありました。

放課後は早速、部活動見学を行う1年生もたくさん見られました。入部届を手に、キラキラした表情で新しいスタートを迎えようとしている1年生。みなさんの挑戦を応援しています。

4月赴任の職員紹介

この度、教職員定期人事異動等により5名の職員が転入いたしました。保護者・地域の皆様の御指導・御鞭撻をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

<p>野邊 盛雅 のべ もりまさ 校長</p> <p>鹿屋の細山田中から赴任しました。「自律」「協力」「勤勉」をモットーとして頑張りたいと思います。趣味は、史跡巡りと居合抜刀術を嗜みます。興味のある方はお教えしますよ。</p>	<p>中村 衣里 なかむら えり 音楽・特別支援</p> <p>沖永良部島にある和泊中学校から赴任してきました。笑顔がすてきな明るく素直な生徒たちと音楽を通して活動するのがとても楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。</p>	<p>重 拓馬 しげ たくま 英語</p> <p>今年度、始良市の重富中学校から赴任しました。財部中学校のアットホームな雰囲気がとても心地いいです。これからは財部探索もしていきます。オススメスポット教えてください。よろしくお願いいたします。</p>	<p>牧原 純一 まきはら じゅんいち 理科・特別支援</p> <p>4月、有明中から赴任してきました牧原純一といます。小学校の頃から理科大好き人間でした。生徒たちと一緒に理科の不思議さ、面白さを追求していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。</p>	<p>Varun Senthil センシル・ヴァルン ALT</p> <p>財部小から赴任してきましたが、財部でALTとして働いているのは5年目です。できるだけ英語の授業を楽しんで行いたいと思います。生徒の笑顔や笑い声が元気の源です。よろしくお願いいたします。</p>
--	--	---	---	---

交通安全教室・避難訓練



4月13日(木)に交通安全教室が行われました。曾於警察署と財部派出所から講師を招き、交通事故の実態と自転車点検の方法、自転車の安全な乗り方について学びました。避難訓練ではあいにくの雨で、消火訓練はできませんでしたが、それぞれの教室からの避難経路の確認と、地震火災についての備えを考える機会になりました。